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令和4年8月備前市教育委員会定例会会議録 

 

 

１ 開催日時  令和4年8月22日（月） 

開会 午後 1 時 30 分    閉会 午後 2 時 08 分 

 

２ 開催場所  備前市役所 6階 委員会室 

 

３ 会議区分  定例会 

 

４ 出席委員 

 

 

 

 

議席番号 職  名 氏  名 出欠 

１ 委   員 立 花   朗 出 

２ 委   員 髙 取   睦 出 

３ 委   員 出 井 鉃 二 出 

４ 委   員 田 中 道 生 出 

 

５ 出席者 職   名 氏  名 出欠 

 教育長 松 畑 熙 一 出 

 教育振興部長 石 原 史 章 出 

 社会教育部長 波多野 靖 成 出 

 教育まちづくり推進部長 大 橋 宗 志 出 

 国際教育推進部長 守 屋 孝 治 出 

 図書館事業推進室長 高 橋 清 隆 出 

 教育振興部次長 草 加 浩 一 出 

 教育総務課長 竹 林 伊久磨 出 

 小中一貫教育課長 谷 口 健 一 出 

 幼児教育課長 竹 林 幸 作 出 

 社会教育課長 横 谷 重 樹 出 

 教育文化振興課長 畑 下 昌 代 出 

 教育プロジェクト推進課長 神 田 順 平 出 

 地域教育課長 池 田 満 之 出 

 

６ 付議事件   議案等付議事項のとおり 

 

７ 会議状況   議事録のとおり 

傍聴人 なし  非公開 あり 

 

８ 署名委員    3番 出 井 鉃 二 

公表版 
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９ 書  記    教育総務課総務計画係長 田原 美智代 

教育総務課総務計画係  渡邉 博史 

         

10 そ の 他        次回開催日時・場所 

日時  令和4年9月30日（金）午後1時30分 開会 

場所  備前市役所 6階 委員会室 

 

議 案 等 付 議 事 項 

 

区  分 案   件   名 

 

議案第26号 

 

 

令和4年度備前市教育関係補正予算の提出について 

 

 

午後 1 時 30 分 開会 

 

教育長 委員の皆様には、令和4年8月教育委員会会議定例会にご出席いただきありがとうござい

ます。 

それでは、定例会を開会いたします。ただいまの委員の出席は、全員であります。定足数に達

しておりますので、令和4年8月備前市教育委員会会議定例会を開会します。 

委員並びに出席職員に申し上げます。 

教育委員会会議の議事等会議は、人事、争訟のほか、市議会の議決を経るべき事項の原案、個

人・団体情報を公開することにより個人の権利利害を害するおそれのある事項、例示いたします

と、問題行動や児童生徒指導上の案件などにあっては、委員会の議決をもって、非公開といたし

ます。 

非公開審議の事例は、かなり繁雑にありますので、あらかじめ、ご承知おき願います。 

委員会会議規則及び委員会申し合わせにより、議事内容や発言内容に関する指摘は、あらかじめ

分かる場合は、教育長から発議し、そうでない場合は、発言途中であっても、委員並びに出席職

員からの発言を認めますので、教育長にその旨を告げていただき、私から発議するなど所要の手

続きを行いたいと思います。以上よろしくお願いいたします。 

それでは、議事に先立ち、7月定例教育委員会会議以降の教育行政の概要について報告いたしま
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す。 

7月26日、臨時議会が開催されました。教育庁から提出していた補正予算（案）が審議され、可

決いただきました。 

7月27日、全国大会に出場されるバレーボールと野球の選手、各2名を激励しました。活躍の期

待を伝えました。 

7月28日、委員の皆さんと同じく、オンラインで市町村教育委員研究協議会の研修を受講しまし

た。分科会の座長を引き受け、活発な議論が交わせました。 

また同日、第3回の新しい図書館をつくろう会に出席しました。 

7月29日、市民センターで開催された「第2回熊沢蕃山展」開会式典に出席しました。会場には

たくさんの貴重な資料が展示されており、顕彰保存会のみなさまの熱心な活動を垣間見ることが

出来ました。 

また同日、岡山県少年補導（育成）関係者研修会が市民センターで開催され、出席しました。

県内から約200名の方にお集まりいただき、俳優の八名信夫さんに「他人の子を叱るのも大人の思

いやり」と題して講演いただきました。 

8月2日、備前焼作家の山本雄一さんから備前焼製の手りゅう弾薬約400個の寄贈を受けました。

貴重な資料であり、市内文化施設での展示に加え、学校への貸し出しなどを通じて活用させてい

ただきます。 

8月3日、第20回の「聞き書き甲子園」地域発表会が青少年教育センター閑谷学校で開催され、

参加しました。明治の大実業家 澁澤栄一氏のひ孫である澁澤寿一氏が実行委員長を務められ、

講演も行われました。 

また同日、論語かるた実行委員会があり出席しました。 

8月9日、小中教育講演会が市民センターで開催され、出席しました。 

以上で報告を終わります。 

それでは、早速議事に入ります。 

まず、1番 前回定例会会議録の承認ですが、令和4年7月定例会の会議録について、委員の皆さ

んでお気づきの点はございませんか。 

教育委員（異議なし） 

教育長 ないようですので、令和4年7月定例会の会議録については承認することとします。 

2番 署名委員の決定ですが、今回は、3番の出井委員にお願いします。 

次に、議事のうち、3番 学校・園の現状報告の「生徒指導経過」等に関する部分は、会議規則
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第15条第4号及び第6号の規定に基づき個人に関する情報を含む、会議を公開することにより個人

の権利利害を害するおそれのある事項、会議を公開することにより教育行政の公正又は円滑な運

営に著しい支障を生ずるおそれのある事項として、議案第26号 令和4年度備前市教育関係補正予

算の提出については、会議規則第15条第5号で定める議会の議決を経るべき議案の原案に影響があ

ることから、会議規則第15条第6号の規定に基づき、会議を公開することにより教育行政の公正又

は円滑な運営に著しい支障を生ずるおそれのある事項として、非公開とするよう発議します。 

このことに賛成の委員は挙手願います。 

教育委員 （全員挙手） 

教育長 全会一致により非公開と決定しました。 

それでは、3番 学校・園の現状報告 をいたします。 

非公開該当部分の報告になりますので、非公開とします。 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

・・・・・・・・・・・・・・・【 非公開審議 】・・・・・・・・・・・・・・・ 

 

教育長 それでは、5番 次回の教育委員会会議の決定ですが、事務局案を説明願います。 

教育総務課長 9月の定例会につきましては、9月30日金曜日午後1時30分から、市役所6階委員会

室で開催することを提案いたします。 

また、10月定例会につきましては、10月24日月曜日午後1時30分からの開催予定とすることを提

案いたします。 

教育長 それでは、次回定例会は、9月30日金曜日ということで、いかがでしょうか。 

教育委員（異議なし） 

教育長 それでは、次回教育委員会会議定例会は、9月30日金曜日午後1時30分から、市役所6階委

員会室で、また、10月定例会は10月24日月曜日午後1時30分からの予定といたします。 

次に、6番、9月の行事予定及び共催、後援予定が事務局より提出されています。ご確認くださ

い。 

その他、何かありますか。 

教育文化振興課長 教育文化振興課より、北前船の日本遺産追加認定について報告いたします。

先月の7月29日に発表がありましたが、全国48の自治体が認定されている「荒波を越えた男たちの
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夢が紡いだ異空間～北前船寄港地・船主集落」について、備前市が49番目に追加認定されました。

これで、備前市の日本遺産は、平成27年度旧閑谷学校、平成29年度備前焼に続き、北前船は3つ目

の認定となりました。今後、3つの日本遺産の関連文化財等を積極的に活用し、また全国48の北前

船寄港地の自治体と広域的・国際的な交流の中で連携を図りながら、備前市の魅力発信に取り組

んでまいります。 

続いて、総合芸術文化祭について報告いたします。この事業の名称といたしまして「2022備前

市総合芸術文化祭～ハッピーアート（幸芸）Bizen～」と名付け、今年度より、市役所他関連団体

で、個々に実施しておりました文化芸術関連のイベントをできるだけ11月3日文化の日の前後、

9月から12月に集約し、全市民を対象とした芸術文化イベントを実施する事業でございます。11月

3日文化の日の開催事業につきましては、備前市市民センターのホールにおきまして、13時30分か

ら15時まで、岡山フィルハーモニック管弦楽団による演奏会を、18時から20時までは、噺家の桂

雀々師匠による落語講演会を開催いたします。参加費は無料でございます。その他9月から12月ま

での文化芸術関連の事業を集約しましたパンフレットを製作しており、9月広報で配布する予定で

ございます。なおこの事業につきましては、第20回おかやま県民文化祭の参加事業でございます。

報告は以上です。 

社会教育部長 備前市民総合スポーツフェスティバルについて、今年度は教育長構想に基づき、

10月10日のスポーツの日を中心に、備前市総合運動公園、日生運動公園、吉永B＆Gグラウンドの

3ヶ所で行う。中でも総合運動公園陸上競技場では、住友生命さんが全国10ヶ所程度行っているバ

イタリティアクションというトップアスリートの方、例えば卓球では石川佳純さん、体操では内

村航平さんクラスの方が講師となる親子スポーツ教室に応募し、アジアの短距離女王と呼ばれ、

100mで3回オリンピックに出場され、今はテレビタレントとしても活躍されている福島千里さんに

よる親子陸上教室の開催が決まったので報告します。昨年は東備西播定住自立圏で男子のレジェ

ンド朝原宣治さんでしたが、今年は女子のレジェンド福島千里さんとこの市民総合スポーツフェ

スティバルにおいて親子でかけっこを楽しもうということで、市民優先の参加を9月より募ってま

いりたいと思っております。それから、特別企画といたしまして、野球場周辺では北海道テレビ

の人気番組、水曜どうでしょうキャラバン隊が全国のキャラバンの最終回ということで、備前市

にやって来ます。例えば玉入れや綱引きなどいろんな運動会要素をちりばめた催しということで、

備前中学校を臨時駐車場として使う予定で、千人ぐらい来るのではと言われています。この日の

備前市総合運動公園は有名タレントやテレビ局の行事が入った催し物があります。 

日生運動公園では、ソフトバレーを含むバレーボール大会と女子野球の備前サンラッキーズに
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よる招待試合、吉永のB&G海洋センターではグラウンドゴルフ市民交流大会を考えております。

3つの会場で10月10日に開く予定にしております。決まりましたら皆様方にご案内しますので、ぜ

ひご覧いただければと思います。 

続きまして、教育委員会後援で8月11日に開催した備前ナイター陸上フェスティバルで東京

2020パラリンピック日本代表であり、岡山市在住の生馬知季選手が車椅子男子200ｍで自身の持つ

日本記録24秒84を更新する24秒82を記録し、300人の市民中心の子供たちの前で備前陸上競技場初

の日本新記録更新タイムを出しました。日本パラ陸上競技連盟の方に連絡したところ、必要な書

類を申請してくださいと返事があり、関係者で調書を作成し、日本記録の申請手続きを行ってい

ます。いずれにしましても、パーソナルベストと日本新記録を出したことに間違いはなく、今後

公認されれば、備前の陸上競技場で初めての日本新記録が教育委員会後援の大会で出たというこ

とを報告します。 

教育長 他にありますか。 

（その他連絡事項なし） 

教育長 ないようですので、以上で8月教育委員会会議定例会を閉会します。 

 

 

 

午後 2 時 08 分 閉会 

 

 

 

備前市教育委員会会議規則第16条第2項の規定により、下記に署名する。 

 

 

 

会議録署名委員   教育長 

 

 

委 員 


